
（一財）全国地域情報化推進協会　御中 報告日 2020年10月6日

派遣決定番号 K097

１．申請団体情報

１－１．申請団体

団体名 代表者名 加藤明日香

担当者部署 連絡先電話番号 080-4154-2703

担当者役職 委員長 担当者氏名 加藤明日香 連絡先E-mail asuka0719@gmail.com

住所

１－２．推薦団体（「区分」が「協議会」または「NPO・商工会・大学等」の場合のみ入力）

団体名 東かがわ市 連絡先部署 総務部　地域創生課

担当者氏名 主査　橋本裕生 連絡先電話番号 0879-26-1276 連絡先E-mail ml00385@city.higashikagawa.kagawa.jp

２．派遣アドバイザーに対する評価と要望

アドバイザー

評価

３．地域情報化アドバイザー派遣実績

派遣日 開始時刻 終了時刻 内休憩時間（分） 活動時間（分）

３－１．活動 2020年9月29日 19時00分 20時30分 0 90

３－２． 会場名 最寄駅 オンライン

派遣場所 所在地 最寄駅からの交通手段 オンライン

派遣形態 事前打合せ（オンライン）

４.報告書に関してのAPPLICホームページへの掲載許可

掲載許可

５．依頼内容及び支援を受けたことによる成果・効果

５－１．支援を受けた対象者 属性（職員、一般、企業等）について【自由記述】

9 人

５－２．支援を受けるにあたって目指した成果と実勢に支援を受けたことで改善又は解決した成果・効果

　事業の課題・問題点

　（具体的にご記入下さい）

支援により目指す成果

　（具体的にご記入下さい）

アドバイザーに支援を受けた内容

　（具体的にご記入下さい）

支援を受け改善又は解決された内容

（具体的にご記入下さい）

具体的な成果物

改善又は解決されなかった内容

持ち越しとなった内容

（具体的にご記入ください）

アンケートの内容と分析結果

５－３．今後の計画

事業の最終的な目指す姿

地域におけるモビリティサービスの導入などの交通弱者に対する支援を地域で実施

・交通弱者に対する支援（MaaSの導入事例やスマートシティなど）
・地域の交通問題が解決されることにより生まれる、観光業・飲食業へ波及する可能性
・高齢者へのスマートフォンの普及施策

モビリティサービスの第1歩としての、デジタル化の重要性。
いかにして、高齢者にスマートフォンを持ってもらうよう促すかが課題だったが、決して一人ひとり
が持つ必要はなく、自治会長など地域でグループを作り、そこの一人が持っているだけで成り立つと
いうお話を聞き、対策が打てるようになった。

地域の交通サービスについては、今回のお話を元に一部の地域で実施する方向で動いている。まだ具
体的な段階ではないが、早い段階で形になるようにする。

⑥途中段階であり、具体的な成果物はできていない

最も当てはまるものリストより選択下さい

最も当てはまるものをリストより選択下さい。

地域での交通弱者支援を導入することにより、一つのモデルケースとして全国に発信していく。

④予算以外で、今後取組む事項がある

講演・セミナー又は個別の事業支援の実施にあたりアンケートを行った場合は、その内容と分析結果
についてご記入下さい。（ＥＸＣＥＬやＰＤＦでの分析結果を添付されても結構です。）
アンケートを行わなかった場合はその理由をご記入下さい。

オンライン会議での開催であり、地域のメンバーばかりだったので、特にアンケートは実施していな
い

過疎化やコロナでの産業の衰退に危機感を感じ、集まった東かがわ市の有志が参加。その中で住民目
線と観光産業の視点で東かがわ市を見たとき、一番懸念されるのが「市内移動手段の脆弱性」。公共
機関であるバスの本数が減り、代行運転やタクシーも台数が少なくなり夜遅くには動かない。そんな
中、東かがわ市に「MaaS」を導入する動きがある。「MaaS」を導入することにより、交通弱者とい
われる住民だけでなく、観光客にも使いやすいようにできたらと思っている。まずは一部の地域で導
入する方針で動いている。

上記評価の理
由（どのよう
なところがよ
かったか等詳
細に）

人数

一般

○掲載可

オンライン

※水色と黄色のセルは回答必須。薄緑色セルは任意。申請書の段階から項目３に変更があった場合、直接入力で上書きして下さい。

地域情報化アドバイザー制度活用報告書（１日目）

記

シェアリングサミット四国in東かがわ実行委員会

実行委員会

　地域情報化アドバイザー制度の活用実績について、下記のとおり報告します。

769-2705　香川県東かがわ市白鳥1974-1-3

森戸　裕一

大変よい

事前に話してほしい内容や事例をお伝えしていたので、とても話がスムーズだったのですが、それ以上に他に知りたかったお話
もたくさんしていただき、具体的なイメージもわきました。とても刺激のあるお話でした。

オンライン

支援を受けたアドバイザーに対する評価をお願いします。

アドバイザー
への要望事項

イメージはあるのですが、実際に何から始めていいのか「How to」の部分をさらにご教示いただきたいです。



６．地域情報化アドバイザー支援の様子

今回の派遣における地域情報化アドバイザーの支援の様子がわかる「写真（JPEG）」を次ページに数枚程度貼り付けて下さい。


